

志3rd

第3学年通信

文責 齋藤 (浩)

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第17号

令和2年 9月 4日 (金)

全会津駅伝大会 終了

9月3日(木)に全会津中体連駅伝大会が会津若松市の会津総合運動公園内特設駅伝コースで開催されました。今年も男女ともに出場し、激走しました。3年生は、男子チーム2区に安友武君、3区に陽向大君、アンカー6区に裕樹君君、女子チーム2区に優花さんがそれぞれ走り自分の役割をしっかりと果たしてくれました。今年度は全校応援ができませんでしたが、ライブ配信もあり、校内に残った生徒たちとともに大会の雰囲気を感じることができました。結果は、女子は残念ながら途中棄権となってしまい、チームとしての順位が残せませんでした。男子は、40チーム中31位と健闘しました。結果以上に特筆すべきは、大会に臨むまでの練習への取り組みや練習態度が立派だったことです。特に3年生は、夏休みから苦しい練習に参加し、駅伝部キャプテンの裕樹君を中心として1、2年生をリードしました。大きな声を出し率先して行動してくれた姿は、たいへん立派でした。今後は新たな目標に向かって取り組んでくれる事を期待しています。



待ちに待った 修学旅行です

コロナ禍により二転三転した修学旅行でしたが、業者との最終打ち合わせも終了し、いよいよ結団式と本番を待つのみとなりました。生徒たちは体調不良にもならず順調に修学旅行を迎えられそうです。この土日は、準備物を確認し、できるだけ不要な外出を控えながら、当日を迎えてほしいと思います。

避難訓練 実施しました

9月2日(水)に火災を想定した避難訓練が行われました。水消火器の扱い方も練習しました。自宅でも火災に対する備えは万全にしておきたいものです。



修学旅行の目的

一九九八年に文部科学省から出された告示・通達によると、修学旅行の目的は、「平素と異なる生活環境の中にあつて見聞を広げ、集団生活のきまりを守り、公衆道徳について望ましい体験を得ることなど」と書かれています。要約すると、「知識を広げる」、「集団生活のきまりを守るようになる」、「社会に生きる一人として守るべきルールを身につける」ことが修学旅行の目的として挙げられています。学校生活では経験できない経験も修学旅行の醍醐味です。

しっかりとした目的をもって

修学旅行に臨みましょうね

今週の目標

楽しい修学旅行にしよう

週番の先生 尾崎先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
7	月	理	英	体	社	美	学	18:30	*
		○修学旅行結団式							
8	火							*	*
		修学旅行1日目							
9	水							*	*
		修学旅行2日目							
10	木							*	*
		修学旅行3日目							
11	金	数	英	社	理	学	全校	18:30	*
		○全校集会・新人選手壮行会							

